

校長室だより 第8号

平成 24 年 11 月 26 日
岸和田市立岸城中学校
校長 小池 俊一

日本の美 ～紅葉の季節に～

今日から3年生は進路懇談会が始まりました。いよいよ卒業後の進路に向けて、本格的に考え決定していく時期になりました。大阪府の入試制度は毎年変化していますが、一人ひとりが自分の夢や目標に向かって、力強く歩みを進めていけるよう願っています。また、1年生や2年生の人も、今から時間をかけてじっくり考えて欲しいと思います。進む方向が決まれば、今まで以上に勉強にも力が入るはずですよ。課題である授業を受ける姿勢も大きく変わってくるような気がします。

私は、11月19日（土曜参観の代休の日）に京都に行ってきました。紅葉を見るのが目的で、平日ならまだ混んでいないと思ったからです。ここ数年はそのような機会もなく久しぶりでした。少しお酒も飲みたいものですから、「はるか」に乗って出かけました。清水寺や高台寺などを見物しながら、改めて日本の良さを感じさせられました。紅葉の美しさはもちろんですが、景観の素晴らしさや歴史の香りなど趣ある風情がたまりませんでした。また明日からしっかりやるんだと元気をもらって帰って来ました。

今日は、早朝より冷たい雨が降っています。校内の桜の葉が赤く色づき、雨に濡れ、何とも言えない美しさです。学校にもこんな美しい景色があります。生徒の皆さん、また懇談会に来られる保護者の方々は、是非ご覧ください。そして、生きていることの喜びを感じ、気分を新たにして共に歩いて行きましょう！

